

# 虹の里だより

令和6年6月

Vol. 266

海部連福社会  
虹の里八開

雨の降る日が多くなり、先週21日（金）に東海地方で梅雨入りが発表されましたね。平年に比べて15日遅い梅雨入りだそうです。皆様いかがお過ごしでしょうか？

1カ月後にはパリオリンピックが開催されますね。僕自身を動かすことは好きなのですが、それは趣味程度で1番になれるほど何かに熱中したことはありません。今後は虹の里の中で何かで1番だと思ってもらえる、または自分の中でこれなら1番だと自信をもって言えるようなことを作って頑張っていきたいと思います。

(生活支援員 山田 拓也)

## ライオンチーム



すごろくを行いました。サイコロを振ってコマを進め、止まったマスに書いてある「皆とハイタッチ」「ダンスを踊る」「キャッチボールをする」などの内容に、皆さんゴールを目指して楽しそうでした。

## パンダチーム



## イルカチーム



バスドライブで稲沢市にある薔薇園に行きました。小さめの薔薇でしたが、きれいに咲いている場所もあり記念撮影をしました。別の日には施設の周囲を散歩して体を動かしました。

### 【7月の予定】

- |      |     |        |
|------|-----|--------|
| 全体   | 5日  | 七夕会    |
|      | 20日 | 土曜開所   |
|      | 22日 | 体重測定   |
|      | 26日 | 誕生日会   |
| ライオン | 4日  | バスドライブ |
|      | 19日 | ポッチャ   |
|      | 30日 | リズム体操  |
| パンダ日 | 4日  | トランポリン |
|      | 16日 | 輪投げ    |
|      | 25日 | 缶集め    |
| イルカ  | 12日 | 運動     |
|      | 24日 | 足浴     |



# 日中活動



6月のイベントは七夕の短冊作りを行いました。自分で願い事を書いたり、職員と一緒に考えて書きました。笑顔も多く見られ、楽しい時間となりました。飾りつけは来月行います。